

## RINGKASAN

**“Alur Manajemen Gudang Basah Pada PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang Jawa Tengah”**. Antonius Herdin Kristanto, Nim D41202380, Tahun 2024, 34 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, dibawah bimbingan dosen pembimbing Dr. Ir. Ridwan Iskandar, MT.

PKL merupakan kegiatan akademik yang wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa/mahasiswi Politeknik Negeri Jember. Kegiatan PKL bertujuan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus di dunia kerja sesuai dengan bidang keahliannya. Selama mengikuti kegiatan PKL mahasiswa diharapkan mampu menerapkan ilmu-ilmu yang diperoleh selama mengikuti perkuliahan untuk menyelesaikan tugas sesuai dengan lokasi PKL. Kegiatan PKL ini dilaksanakan selama 900 jam dan dilaksanakan di PT Ciomas Adisatwa Pemalang, Jawa Tengah.

PT. Ciomas Adisatwa Pemalang adalah perusahaan yang bergerak di bidang industri peternakan yaitu Rumah Potong Ayam (RPA). PT Ciomas Adisatwa Pemalang menyediakan produk-produk daging ayam seperti produk ayam utuh, ayam cut up, parting, bonles dalam bentuk fresh dan frozen. Produk tersebut diperdagangkan dan didistribusikan sebagai produk perusahaan kepada pasar lokal dan ekspor. Ciomas beroperasi sebagai anak usaha dari PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Perusahaan didirikan pada tahun 1987 dan memiliki kantor pusat di Jakarta, Indonesia.

Pada Laporan Magang ini penulis lebih berfokus pada kegiatan alur manajemen gudang basah. Perusahaan menerapkan proses penyimpanan dengan alur proses manajemen penyimpanan tetapi pada saat penerapan dan operasionalnya tidak dapat berjalan dengan maksimal yang dilakukan oleh beberapa tenaga kerja sehingga mengakibatkan timbul permasalahan yaitu adanya perbedaan atau selisih jumlah dan satuan pada saat barang masuk, barang

disimpan dan barang keluar sehingga menghambat proses penyimpanan dan persiapan barang untuk pelanggan. Sehingga perlu adanya pemecahan masalah yang harus dilakukan agar dapat memaksimalkan proses alur manajemen gudang.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program studi D- IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)**